



MONITOREO ESPECIAL

Domingo 21 de septiembre de 2003.

Transcripción del mensaje de Arnoldo Alemán en la concentración del PLC del 21 de Septiembre de 2003.

Nicaragüenses, mis primeras palabras a toda mi Nicaragua hoy representada por estos miles y miles de campesino, obreros y profesionales es: Gracias, gracias mi pueblo por demostrarme su apoyo y solidaridad.

Gracias por los miles de mensajes que ha diario a través de Radio 15 de Septiembre y otros medios me envían

Gracias por apoyar a mi adorada Maria Fernanda, animar a Maria Dolores, a María Alexandra, a mi tierna Andrea Fernanda Guadalupe y a mi adorado Carlos Miguel. A todos, a todos, que Dios los bendigan y que sepan que Arnoldo, Arnoldo como Uds. llaman, no claudicará, no se rendirá jamás, ni ante los terroristas, ni ante los fascistas que hoy tienen secuestrada nuestra patria.

Hace 13 año dijimos que cambiaríamos Managua, soñamos, si soñamos y ese sueño lo hicimos realidad.

Decíamos, cada vez que íbamos viendo los cambios: "Managua cambia, la alcaldía cumple". Y cumplimos, Managua cambió.

Después gritamos, al ver a nuestro pueblo desesperado hambriento y sin empleo y dijimos si Managua cambio, Nicaragua cambiará.

Y lo intentamos sembrando miles de escuelas, decenas de centros de salud, hospitales, carreteras, caminos, agua potable, energía eléctrica, telefonía, letrinas y empleos.

Consolidamos la paz de la república y pusimos en su lugar, a los que en los años 80 habían saqueados al país y volvimos a derrotarlos porque quiero que oigan una cosa, quien derrota al terrorismo el 4 de noviembre del 2001 es el Partido Liberal Constitucionalista y las fuerzas democráticas y no personas ingratas que desean instalar una descarada tiranía de ciertos sectores que han sido al igual que el Frentismo los causantes de la pobreza, el desempleo y el hambre de este pueblo

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO ESPECIAL

Incapaces, sí incapaces son.

Por eso, hoy les digo a quienes nos adversan, no entienden esto. Ellos tienen la ilusión de que sacando del juego político a Arnoldo, se les acaba el problema y ya no se dan cuenta, ya no quieren darse cuenta que de que no es Arnoldo, que es Nicaragua entera que decidió ser libre y va a ser libre, nunca, nunca volveremos al pasado y mucho menos a la década oscura de los '80.

Hoy compatriotas liberales, demócratas nicaragüense, desde éstas cárceles del Chipote les digo, voy a luchar cuando salga libre de esta injusta prisión, para tener y lograr que en Nicaragua se de una democracia participativa, si participativa.

Como hoy lo están haciendo ustedes diciéndoles a los necios, a los injerenciestas, qué es lo que quiere el pueblo, el pueblo es el único soberano y no una cuadrilla de oportunista que han vivido de la ignorancia de los abandonados y olvidados.

Hoy vuelvo a repetir, sólo la educación es la única que podrá reducir la brecha odiosa entre ricos y pobres. No, no es sembrando la semilla del odio, la semilla de la lucha de clases, no, no es así, sólo sembrando de escuelas, dando igualdad de oportunidades al hijo o hija del campesinos, de los obreros y profesionales, es que nuestra Nicaragua podrán levantarse de la postración que estos grupos han tenido a mi patria.

Hermanos nicaragüenses, con la fe en Dios, por el honor de mi familia, por mis propios principios y valores cristianos, reitero ante ustedes solemnemente, que no he ordenado a ningún funcionarios de mi Gobierno desviar fondos del erario público, que no he cometido absolutamente ningún delito y que mi prisión obedece a revanchismo injustificado, por que incluso los mismos procesados en el caso conocido como el Canal 6 fueron todos puestos en libertad y en el caso conocido como la Huaca, no es más que un montaje burdo de la Procuraduría de la República, estos procesos carecen de fundamento jurídico, viciados de nulidad absoluta y mi encarcelamiento no tiene ningún sustento.

Adelante, adelante María Fernanda, voz conoces mis sentimientos, mi amor por mi pueblo al que siempre le diré: Nicaragua, Nicaragua levántate y anda en los brazos de tus hijos, que Dios los bendiga a todos, muchas gracias.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua